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Noticia publicada en Diario Vasco,el jueves día 14 de Marzo de 2019.

    Elorza insta a Aena a replantearse la ampliación de la
pista
      Jueves, 14 marzo 2019, 06:47  1         El diputado del PSE por Gipuzkoa, Odón Elorza,
rescata el debate sobre la ampliación del aeropuerto, antes de que «sea demasiado tarde» y el
proyecto de urbanización de Mendelu que ha emprendido Hondarribia lo impida
definitivamente. En una carta remitida al presidente de Aena para pedir explicaciones por las
incidencias sufridas por varios vuelos en los últimos meses, Elorza aprovecha para solicitar al
responsable una entrevista en la que abordar «la lenta agonía» que a su entender está sumido
el aeropuerto. «Con la reducción sobre el tipo de avión» que puede operar tras el recorte de la
pista, y «el monopolio real en la conexión con Madrid de Air Nostrum», dice Elorza, «al
aeropuerto se le está dejando morir». Por eso, el diputado cree que «se debería retomar el
estudio de la ampliación antes de que sea demasiado tarde. No hacerlo sería un grave error».
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